

# Decathlon Fan Mallorca abre sus puertas

22 septiembre 16



Palma de Mallorca, 22 de septiembre de 2016. Hoy a las 10:00h ha tenido lugar la apertura del nuevo establecimiento de Decathlon en el Centro Fan Mallorca. El acto inaugural del complejo, celebrado ayer por la tarde, contó con la presencia de la Molt Honorable Senyora Francina Armengol, Presidenta del Gobierno Balear.

El sentido de Decathlon es hacer accesible el deporte al mayor número de personas, a través de sus equipos, productos y servicios.

Hoy, con esta nueva apertura, la empresa da un paso más continuando con su objetivo, abriendo la tercera tienda de gran formato en la Isla, y acercando el deporte a todos los habitantes y visitantes de la ciudad.



El nuevo centro es el más amplio de Mallorca, cuenta con una superficie total 2.049 m2, 1902 m2 dedicados íntegramente a la exposición y venta de material deportivo, destacando la digitalización, que hará que los sentidos cobren protagonismo gracias a una impactante propuesta visual.

La apertura de este establecimiento ha supuesto la creación de 52 puestos de

trabajo de manera directa y local.

Además, entre todos los servicios que ofrece Decathlon Fan, cabe destacar el Click@&Recoge y el Proyecto Plus, servicios con los que el cliente tendrá disponible toda la oferta de productos y servicios de [www.decathlon.es](http://www.decathlon.es) y la posibilidad de recogerlos en la misma tienda o en su domicilio, en caso de no encontrar el artículo deseado en el momento.